
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende begrüßt Herrn Kroh vom Zentralen Gebäudemanagement. Das Zentrale 

Gebäudemanagement hat bereits im Vorfeld eine sehr ausführliche Zusammenfassung des aktuellen 

Sachstands bereitgestellt, was von den Ausschussmitgliedern sehr befürwortet wird.  

 

Herr Kroh ergänzt bezüglich des Sachstands an der Grundschule Asterstein, dass das 

Baugenehmigungsverfahren vorerst gestoppt wurde. Dieses Problem werde aber in den nächsten 

Wochen gelöst. Es gab erneuten E-Mail-Verkehr zwischen ADD, SGD Nord und dem ZGM. Der weitere 

Austausch erfolgt intern. 

 

Die Ausschussmitglieder können nicht nachvollziehen, warum es erneut zum Verzug kommt. Der 

Erweiterungs- und Neubau an der Grundschule Asterstein ist bereits seit über zehn Jahren im Gange. 

Sie haben kein Verständnis, warum nun nochmal weitere Gespräche mit der ADD geführt werden 

müssen. Das geplante Enddatum von 2024 sei für sie nicht mehr hinnehmbar und kaum zu 

rechtfertigen.  

 

Die Vorsitzende und Herr Karbach hatten keine Kenntnis über das Schreiben und möchten die 

Angelegenheit sowie die weitere Vorgehensweise intern nochmals mit dem Zentralen 

Gebäudemanagement besprechen. 

 

RM Sauer erkundigt sich, ob bei Neubauten darauf geachtet wird, dass die Fenster vollständig geöffnet 

werden können. Dies wird von Herrn Kroh bestätigt. Ebenso wird bestätigt, dass bei den Neubauten 

der sommerliche Wärmeschutz bedacht wird. 

 

 


